

LA CUARTA DIMENSIÓN

AUTOR

EL ESCRIBA DEL TAO

NOTA DEL EDITOR:

COMO EDITOR DEL ESCRIBA HE RECIBIDO LA RESPONSABILIDAD DE DIFUNDIR ESTA OBRA POR TODOS LOS LUGARES DE LA TIERRA, GARANTIZANDO LA PUREZA DE SU MENSAJE.

Reservados todos los derechos para todos los países. De conformidad con lo dispuesto en el Art.534-Bis del Código penal vigente. Ninguna parte de esta publicación, incluido el diseño de la cubierta, puede ser reproducida, almacenada o transmitida de ninguna forma, ni por ningún medio, sea este electrónico, químico, mecánico, electro-óptico, grabación, fotocopia o cualquier otro, sin la previa autorización escrita por parte del editor.

PRIMERA EDICIÓN: MARZO 1996.
FOTOGRAFÍA INTERIOR: PILAR HERNÁNDEZ MUÑOZ.
EDITOR: MANUEL HERNÁNDEZ MUÑOZ.
I.S.B.N.: 84-605-4914-3
D.L.: M-9901-1996.
IMPRESO: MARÍN ÁLVAREZ HNOS.

ES PARA MÍ UN GRAN HONOR PRESENTAR EL NUEVO PARADIGMA DEL PENSAMIENTO HUMANO, QUE ABRE LAS PUERTAS DE UN FUTURO FANTÁSTICO, DANDO A TRAVÉS DE LA OBSERVACIÓN Y EL SENTIDO COMÚN COMPENSIÓN DE LA VERDAD Y CERTEZA DE LA ETERNIDAD.

PONIENDO LA UTOPIA AL ALCANCE DE NUESTRA MANO.

ES PODER LIBERTADOR QUE DA A CADA UNO LO QUE ES SUYO SIN QUITARLE NADA A NINGUNO.

ES EL PODER DE LA PALABRA.

SU LECTURA REQUIERE LA MÁS FINA ATENCIÓN Y EL MÁS DELICADO RESPETO.

FELIZ VIAJE POR EL TIEMPO.

ESTHER.

EL ESCRIBA ME ENTREGÓ EL MANUSCRITO DE ESTA OBRA EL DÍA 29 DE FEBRERO DEL AÑO 1996.

DESPEJANDO DE MÍ TODA SOMBRA DE DUDA.

ÍNDICE

	<u>Página</u>
I. EL UNIVERSO.....	1
II. EL ENIGMA DEL TIEMPO UNIVERSAL.....	11
III. LA TERCERA DIMENSIÓN EL ESPACIO-TIEMPO.....	21
IV. LA NATURALEZA.....	31
V. LA VOLUNTAD.....	41
VI. LA RESPIRACIÓN.....	51
VII. LA PERFECCIÓN.....	61
VIII. EL ALMA.....	71
IX. LA CONCIENCIA.....	81
X. FIN DEL ESPACIO Y EL TIEMPO.....	91
XI. ALFA Y OMEGA.....	101
XII. EL ANTICRISTO.....	111
XIII. EL APOCALIPSIS.....	121
XIV. EL JUICIO FIN.....	131
XV. EL SELLO DE DIOS.....	141
XVI. LA CUARTA DIMENSIÓN.....	151
XVII. EL ESPACIO Y EL TIEMPO EN LA 4ª DIMENSIÓN.....	161
XVIII. EL TRABAJO EN EL CIELO.....	171
XIX. LA FAMILIA.....	181
XX. LA QUINTA DIMENSIÓN.....	191

NOTA DEL AUTOR

ESTE LIBRO ES TRANSFERENCIA DE TIEMPO
QUE DA COMPRENSIÓN DE LA VERDAD
ETERNA QUE ES LA CUARTA DIMENSIÓN.

ES LO MÁS IMPORTANTE LEERLO EN EL
ORDEN QUE ESTÁ ESCRITO, SIN
ADELANTARSE EN SU TIEMPO DE
REVELACIÓN.

PARA SER COMPRENDIDA, EN SU
TOTALIDAD, LA TRANSFERENCIA HA DE
SER RECIBIDA EN EL MISMO ORDEN QUE
HA SIDO ESCRITA.

ESTE ES UN LIBRO DE SABIDURÍA, QUE DA
COMPRENSIÓN DEL FUTURO, DE UNO, Y
DE TODO EL UNIVERSO, QUE VA MÁS
ALLÁ DEL ESPACIO Y EL TIEMPO.

ESTE LIBRO ES LA PUERTA, QUE HACE
VIAJAR AL FUTURO, PARA CONOCER LA
ETERNIDAD, Y OTRAS MUCHAS COSAS,
MÁS VIEJAS QUE ESTE MUNDO.

NO HAY QUE CORRER AL LEERLO, SINO
COMPRENDERLO A CADA PASO, PORQUE
ES MOVIMIENTO EN REPOSO, Y NECESITA
LA RESPIRACIÓN MÁS ALERTA Y MÁS
PROFUNDA.

X CAPÍTULO X

FIN DEL ESPACIO Y EL TIEMPO



DA SABEMOS QUE EL DESARROLLO DEL UNIVERSO ES ANÁLOGO AL DESARROLLO DE UN NIÑO.

COMO EL NIÑO DESARROLLA SU ESPACIO DENTRO DE UN ESPACIO MAYOR, QUE ES EL ÚTERO, Y EL ÚTERO ESTÁ DENTRO DE OTRO ESPACIO MAYOR Y MÁS VIEJO, QUE ES EL VIENTRE MATERNO. TAMBIÉN EL UNIVERSO DESARROLLA SU ESPACIO DENTRO DE UNA PLACENTA UNIVERSAL QUE SE VA DILATANDO SEGÚN VA CRECIENDO EL UNIVERSO, Y ESTÁ DENTRO DE UN ESPACIO MAYOR Y MÁS VIEJO QUE ES LA 4ª DIMENSIÓN.

LA 4ª DIMENSIÓN ES UNA REALIDAD INFINITA EN SU TAMAÑO Y ETERNA EN EL TIEMPO, UNA REALIDAD QUE NO ES ESPACIO, SINO TIEMPO, TODO SE MUEVE EN ELLA A LA VELOCIDAD DEL TIEMPO, QUE ES LA VELOCIDAD DE LA LUZ, Y TODO TIENE SU PROPIA LUZ. EL TIEMPO ESTÁ FIJO Y EL PASADO, EL PRESENTE Y EL FUTURO ESTÁN A LA VISTA, COMO UN CAMINO DE PERFECCIÓN, UN CAMINO DONDE TODO TIENE MÁS LUZ Y COLOR A CADA PASO.

NUESTRO UNIVERSO EN EXPANSIÓN, ES EL DESARROLLO DE UN ESPACIO, QUE ES ENERGÍA ACUMULADA HASTA LA VIBRACIÓN DE LA MATERIA, UN ORDEN DE ENERGÍA QUE EL TIEMPO ESTÁ PERFECCIONANDO Y ORDENANDO HASTA ALCANZAR LA VIBRACIÓN DE LA LUZ, LA CONSTANTE VIBRATORIA DE LA LUZ. ENTONCES DESPERTAREMOS DE LA ILUSIÓN DEL ESPACIO, QUE ES LA MATERIA, Y PODREMOS VER EL TIEMPO, QUE ES LA LUZ. PODREMOS VER LA LUZ DEL ALMA, QUE NO ES UN CUERPO DE ESPACIO, SINO DE TIEMPO, DE LUZ, VEREMOS NUESTRA PROPIA ALMA, Y VEREMOS EL ALMA UNIVERSAL, PORQUE TODO EN EL UNIVERSO TIENE ALMA, TODO EL UNIVERSO ES CONCIENCIA.

CUANDO EL UNIVERSO TERMINE SU TIEMPO DE GESTACIÓN, COMO SI DE UN BEBÉ GIGANTESCO SE TRATARA, LA CONCIENCIA UNIVERSAL

DESPERTARÁ A LA PERFECCIÓN FINAL DEL UNIVERSO, QUE ES LA LUZ Y EL COLOR DEL ALMA UNIVERSAL. TODO EL UNIVERSO COBRARÁ VIDA, TODO SE ILUMINARÁ, Y LOS SERES HUMANOS, QUE VIVIMOS DENTRO DEL UNIVERSO, Y EN COMPARACIÓN CON SU TAMAÑO, SOMOS SERES MICROSCÓPICOS, DESPERTAREMOS A LA REALIDAD DE LA LUZ, A LA REALIDAD DEL CIELO.

EL DESARROLLO UNIVERSAL ES EL DESARROLLO MISMO DEL CIELO PROPIO DE ESTA HUMANIDAD. MIENTRAS TERMINA ESTE DESARROLLO, NACEMOS Y MORIMOS MUCHAS VECES, PORQUE NUESTRO CUERPO ES EL DESARROLLO MISMO DEL ALMA INMORTAL, Y NECESITAMOS TENER CONCIENCIA DEL TIEMPO DE PERFECCIÓN DE NUESTRA PROPIA ALMA.

COMO NECESITAMOS UN CUERPO DE MATERIA, PARA COMPRENDER ESTA 3ª DIMENSIÓN, NECESITAMOS UN CUERPO DE LUZ, PARA COMPRENDER LA 4ª DIMENSIÓN, LOS SERES HUMANOS SOMOS AHORA, LAS ÚNICAS CONCIENCIAS DESPIERTAS A LA INTELIGENCIA, PARA PODER COMPRENDER EL CAMBIO DE LA 3ª A LA 4ª DIMENSIÓN, PARA PODER COMPRENDER EL ORIGEN DE LA LUZ Y EL ORDEN DE LA LUZ, AL DESPERTAR A UNA REALIDAD TOTALMENTE NUEVA, UNA REALIDAD ORDENADA DE LUZ Y COLOR.

EL DESARROLLO UNIVERSAL RESPONDE AL PLAN ETERNO DE DIOS, PARA DESPERTAR LA CONCIENCIA HUMANA A LA REALIDAD DEL ALMA. COMO LA MADRE ALIMENTA EL DESARROLLO DEL FETO, SIGUIENDO EL ORDEN DEL ESPERMATOZOIDE, QUE ES LA SEMILLA DEL PADRE, TAMBIÉN EL UNIVERSO TIENE UNA MADRE, QUE ES LA CONCIENCIA UNIVERSAL QUE LO DESARROLLA, SIGUIENDO EL ORDEN DE LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS, LA SEMILLA DEL PADRE UNIVERSAL.

EL FINAL DEL TIEMPO DE GESTACIÓN UNIVERSAL, ES EL FINAL DE TODOS LOS TIEMPOS, ES LA PERFECCIÓN FINAL DE TODOS LOS ESPACIOS QUE OCUPAN LUGAR PROPIO EN EL UNIVERSO, ES EL DESPERTAR DE TODAS LAS CONCIENCIAS QUE SON PARTE DE LA CONCIENCIA UNIVERSAL.

EL FINAL DE LOS TIEMPOS ES EL FIN DE LA EXPANSIÓN UNIVERSAL, ES EL DESPERTAR DE LA CONCIENCIA HUMANA, A LA REALIDAD DEL ALMA UNIVERSAL, Y A LA REALIDAD DEL ALMA HUMANA.

LA REALIDAD FINAL DEL UNIVERSO, ES EL CIELO, LA TIERRA PROMETIDA. NUESTRA REALIDAD FINAL, ES LA PERFECCIÓN FINAL DEL ESPACIO, QUE ES NUESTRO CUERPO FÍSICO, EL ALMA INMORTAL.

EL FIN DEL ESPACIO ES EL DESPERTAR DE LA CONCIENCIA HUMANA A SU PROPIA 4ª DIMENSIÓN, A LA 4ª DIMENSIÓN DEL UNIVERSO, Y A LA 4ª DIMENSIÓN DE DIOS.

EL FIN DEL TIEMPO ES EL DESPERTAR DE LA CONCIENCIA HUMANA A LA LUZ DE SU PROPIA ALMA, A LA LUZ DEL ALMA UNIVERSAL, Y A LA LUZ DEL ESPÍRITU SANTO.

LA REALIDAD NO ESTÁ AL PRINCIPIO DEL ESPACIO UNIVERSAL.

LA REALIDAD NO ESTÁ EN EL DESARROLLO UNIVERSAL.

LA REALIDAD ES LA PERFECCIÓN FINAL DEL UNIVERSO.

LA VERDAD ES EL DESPERTAR DE NUESTRA CONCIENCIA A LA LUZ DEL ALMA.

LA VERDAD NO PODEMOS ENCONTRARLA EN EL ESPACIO, PORQUE LA VERDAD ES EL TIEMPO, NO PODEMOS AGARRARLA PORQUE ESTAMOS DENTRO DE ELLA, NO PODEMOS POSEERLA PORQUE ES ELLA QUIEN NOS POSEE. NADIE PUEDE DESCUBRIRLA EN LA OSCURIDAD DE ESTA DIMENSIÓN, PORQUE ES ELLA MISMA QUIEN SE NOS DESCUBRE A NOSOTROS EN LA LUZ ETERNA DE LA 4ª DIMENSIÓN.

QUIENES CAUSAN RUINA Y DESORDEN, DOLOR, ESCLAVITUD, O MUERTE, EN NOMBRE DE LA VERDAD, ESTÁN ATENTANDO CONTRA EL DESARROLLO MISMO DE LA VERDAD, SUS ALMAS SE ALEJAN DE LA VERDAD, SU CAMINO NO CONDUCE A LA LUZ, SINO A LA OSCURIDAD.

ES POR VOLUNTAD DE DIOS QUE LOS SERES HUMANOS SOMOS LIBRES, Y ES ASÍ, QUE LA LIBRE VOLUNTAD DE ALGUNOS, ES QUIÉN LES IMPEDIRÁ LLEGAR AL CIELO, PORQUE EN LUGAR DE VIVIR ALERTA AL PLAN DE PERFECCIÓN DE DIOS, EJERCITÁNDOSE DESINTERESADAMENTE EN DAR DE SÍ MISMOS, PARA IR DESCUBRIENDO SU MAYOR PERFECCIÓN, VIVEN MÁS ALERTA A LOS INTERESES ILUSORIOS DE LA MENTE, Y NO REPARAN EN ENGAÑAR, ARRUINAR Y DESORDENAR EL PLAN ÚNICO DE DIOS.

TODOS LOS QUE VIVÍS DEL SUDOR AJENO, NEGANDO VUESTRO PROPIO SUDOR, ESTÁIS EN UN GRAN PELIGRO PORQUE VUESTRAS ALMAS ESTÁN A OSCURAS.

SI NO ME CREÉIS, NO HARÉIS NADA POR VUESTRA ALMA, NO HARÉIS NADA POR CAMBIAR VUESTRO DESTINO, Y NADA PERDERÉIS POR ELLO,

PORQUE SI SÓLO CREÉIS EN LA MUERTE, OS CONFORMARÉIS CON LA MUERTE. SI CREÉIS LO QUE VENGO A DECIROS, ABANDONARÉIS LOS INTERESES PROPIOS DE LA MENTE, PARA DAR LUZ A VUESTRAS ALMAS, PORQUE NO NECESITARÉIS EN EL CIELO MÁS RIQUEZA QUE LA LUZ DEL ALMA.

EL ORDEN QUE REINARÁ EN NUESTRO CIELO, EL ORDEN QUE REINA EN LA 4ª DIMENSIÓN DE DIOS, LA DIMENSIÓN DEL ESPÍRITU SANTO, ES LA LEY ETERNA Y EL ORDEN ETERNO DE DIOS, LA LEY ÚNICA, ES LA MISMA LEY DE MOISÉS, LA LEY DE LOS PROFETAS DE DIOS, LA LEY DEL HIJO DE DIOS, LA LEY Y EL ORDEN QUE TRAIGO EN MÍ. LEY QUE PROHÍBE POR ENCIMA DE TODO, MATAR, ROBAR Y MENTIR, ES DECIR, ROBAR TIEMPO, ROBAR ESPACIO Y CAUSAR DESORDEN

YA SABEMOS QUE EL PECADO ES UN TAPÓN QUE IMPIDE LA CONSTRUCCIÓN DEL ALMA, UN LADRILLO FALSO SOBRE EL QUE NO SE PUEDE EDIFICAR LA PERFECCIÓN QUE ES PROPIA DEL ALMA.

SÓLO SE PUEDE PECAR ARRUINANDO Y DESORDENANDO NUESTRO ORGANISMO, QUE ES NUESTRO ESPACIO-TIEMPO PROPIO, EL TEMPLO DE NUESTRA PROPIA ALMA. Y TAMBIÉN PODEMOS PECAR ARRUINANDO Y DESORDENANDO LOS DEMÁS ORGANISMOS, QUE ES EL ESPACIO-TIEMPO DE DIOS, EL TEMPLO DEL ALMA UNIVERSAL.

LAS FALTAS Y ABUSOS QUE CAUSAMOS A NUESTRO PROPIO ORGANISMO, NO SON UNA OFENSA CONTRA ÉL ORDEN PERFECTO DE DIOS, PORQUE ÉL HA PUESTO NUESTRA PERFECCIÓN BAJO NUESTRA VOLUNTAD, PARA QUE APRENDAMOS POR NOSOTROS MISMOS, Y LOS PECADOS CONTRA EL ORDEN PERFECTO QUE ES NUESTRO CUERPO, LOS REDIMIMOS CON DOLOR EN NUESTRO CUERPO, EN NUESTRO ESPACIO.

NO OFENDEMOS EL ORDEN DE DIOS POR PECAR EN NUESTRO ESPACIO PROPIO, PERO SÍ LO OFENDEMOS CUANDO ARRUINAMOS O DESORDENAMOS EL ESPACIO-TIEMPO AJENO, QUE ES PROPIO DE OTRAS ALMAS, DEL PRÓJIMO Y DE LA NATURALEZA, DEL ALMA UNIVERSAL.

EN LA MEDIDA QUE ARRUINAMOS Y DESORDENAMOS EL DESARROLLO DEL ALMA UNIVERSAL, ARRUINAMOS Y DESORDENAMOS EL DESARROLLO DE NUESTRA PROPIA ALMA.

LA CAUSA DEL DOLOR Y EL SUFRIMIENTO DE LA HUMANIDAD ESTÁ EN EL DOLOR Y EL SUFRIMIENTO QUE LA HUMANIDAD MISMA CAUSA A LA NATURALEZA Y AL PRÓJIMO.

SI NO SOIS SENSIBLES AL DOLOR Y AL SUFRIMIENTO QUE CAUSÁIS, SUFRIRÉIS EN VUESTRO PROPIO CUERPO, ESE DOLOR Y ESE SUFRIMIENTO. Y SI MATÁIS, TENDRÉIS QUE MORIR.

LA LEY DE DIOS PROHÍBE MATAR, SIN HACER NINGUNA EXCEPCIÓN. EL SER HUMANO NO DEBE ALTERAR EL ORDEN PERFECTO DE LA NATURALEZA. EL SER HUMANO NO DEBE MATAR PARA VIVIR MEJOR, SINO TRABAJAR CADA DÍA MEJOR, PARA IR DESCUBRIENDO SU PROPIA PERFECCIÓN. EL SER HUMANO ES EL ÚNICO QUE PUEDE CULTIVAR LA TIERRA, Y NO ESTÁ OBLIGADO A MATAR COMO UN ANIMAL PARA PODER VIVIR.

EL SER HUMANO ES LIBRE EN VOLUNTAD, GOZA DE INTELIGENCIA Y TIENE PODER CREADOR. PORQUE ES SU DESTINO CREAR CON SU INTELIGENCIA Y SU VOLUNTAD EN LA 4ª DIMENSIÓN ETERNA, MOVIÉNDOSE LIBRE POR TODOS LOS CIELOS QUE LA HABITAN, A LA VELOCIDAD DEL PENSAMIENTO.

SI EMPLEÁIS VUESTRA FUERZA Y VUESTRO PODER, QUE ES VUESTRO PROPIO ESPACIO- TIEMPO, EN ARRUIINAR Y DESORDENAR EL PLAN DE PERFECCIÓN DE DIOS, NO TENDRÉIS ESPACIO PROPIO NI TIEMPO PROPIO EN EL CIELO. **VUESTRO ESPACIO ES VUESTRO CUERPO Y VUESTRO TIEMPO ES VUESTRA ALMA.**

EN EL ORDEN PERFECTO QUE ES EL CIELO, SE RESPETAN HASTA LAS PIEDRAS, SE VE EL ALMA DE LAS PIEDRAS, ALMAS DE LA CONCIENCIA MINERAL, SE VE LA LUZ Y EL COLOR PROPIOS DE CADA PIEDRA, SE VE SU AMOR Y SU SABIDURÍA, SE VE SU VOLUNTAD Y SU MEMORIA, PERO EN ELLAS NO HAY LUZ DE SENSIBILIDAD, SENTIMIENTO NI RAZÓN.

ROMPIENDO UNA PIEDRA EN MIL PEDAZOS, LA CONCIENCIA QUE ES LA PIEDRA, SE FRAGMENTA EN MIL ALMAS, Y EN CADA UNO DE LOS PEDAZOS ESTÁ PRESENTE EL ALMA, VISIBLE EN SU LUZ Y SU COLOR.

EN EL CIELO, VEREMOS EL ALMA QUE TRABAJA EN LAS PLANTAS, ALMAS DE LA CONCIENCIA VEGETAL, ALMAS QUE NO VIVEN EN LA PLANTA PORQUE LA PLANTA NO ES SU CUERPO, SINO SU OBRA, SU TRABAJO, SU FRUTO, SU TRABAJO DE PERFECCIÓN, UN ORDEN DE ENERGÍA - TIEMPO, UN REGALO DE AMOR Y SABIDURÍA. UN REGALO DE LUZ Y COLOR SEGÚN ES LA LUZ Y EL COLOR DEL ALMA TRABAJADORA.

VEREMOS LA LUZ Y EL COLOR PROPIOS DE CADA PLANTA, EN CADA PLANTA TRABAJA UN ALMA, Y TODAS LAS PLANTAS DE UNA MISMA ESPECIE SON OBRAS DE LAS ALMAS DE UNA MISMA CONCIENCIA, UNA CONCIENCIA VEGETAL, QUE ES SENSIBLE AL FRÍO Y AL CALOR Y NOS

PUEDE ENSEÑAR MUCHO SOBRE LA VIBRACIÓN DE LA LUZ, Y DARNOS PLACERES SENSACIONALES, DEGUSTANDO SUS FRUTOS Y SUS SEMILLAS, OLIENDO SUS MARAVILLOSOS PERFUMES, ABRIENDO NUESTROS SENTIDOS Y, HASTA PROCURÁNDONOS MEDICINAS PARA REMEDIAR NUESTROS ABUSOS ORGÁNICOS.

LA CONCIENCIA VEGETAL OBRA EN EL ESPACIO Y VIVE EN EL TIEMPO, TIENE VOLUNTAD, MEMORIA Y SENSIBILIDAD PROPIAS, PERO ESTÁ DORMIDA AL SENTIMIENTO Y A LA RAZÓN. ELLA ANHELA EL MOVIMIENTO, Y ES RECREANDO SU PROPIO ORDEN DE PERFECCIÓN EN EL ESPACIO, COMO ELLA PUEDE AMPLIAR SUS PROPIOS LÍMITES, ES DECIR, QUE CUANTAS MÁS OBRAS REALIZA, ESTÁ EN MÁS LUGARES A LA VEZ Y MÁS CONCIENCIA TIENE.

SU RAZÓN DE SER, ES TRABAJAR, PARA OCUPAR MAYOR ESPACIO PROPIO SOBRE LA TIERRA, Y PODER ALIMENTAR EL DESARROLLO DE LOS DIOSES QUE CAMINAN, QUE ES COMO NOS PERCIBEN LAS ALMAS QUE RECREAN SU PERFECCIÓN A PARTIR DE SUS PROPIAS SEMILLAS.

LA CONCIENCIA VEGETAL, PUEDE FRAGMENTARSE COMO LA CONCIENCIA MINERAL, HASTA INFINITO, Y ESTAR PRESENTE EN CADA UNA DE SUS OBRAS, SU TRABAJO ES CREAR ESPACIO- TIEMPO, QUE ES ACUMULAR ENERGÍA EN UN ORDEN, PARA ALIMENTAR A LOS DIOSES MAYORES, QUE SOMOS LOS HUMANOS, Y A LOS DIOSES MENORES, QUE SON LOS ANIMALES.

PARA LOS DIOSES MAYORES, RECREA LAS SEMILLAS Y LAS FRUTAS,

PARA LOS ANIMALES, LAS HIERBAS Y LAS HOJAS.

LA CONCIENCIA VEGETAL TRABAJA PARA ALIMENTAR A LOS HUMANOS Y A LOS ANIMALES, PORQUE ESE ES SU MANDATO, SU PODER, DENTRO DEL ORDEN DE DIOS, AUNQUE ELLA PERCIBE ESTA DIMENSIÓN COMO UN SUEÑO, ELLA ES FELIZ CUANDO APRECIAMOS SU TRABAJO, CUANDO COMEMOS SUS FRUTAS Y SUS SEMILLAS CON AGRADECIMIENTO, ESTARÁ ENCANTADAS SI LA AYUDAMOS A MOVERSE, PLANTANDO SUS SEMILLAS EN OTROS LUGARES.

CUANDO ARRANCAMOS UNA PLANTA, EL ALMA QUE LA HA OBRADO, SE REINTEGRA A LA CONCIENCIA A QUE PERTENECE Y ESPERA OTRA OPORTUNIDAD DE OBRAR EN OTRA DE SUS PROPIAS SEMILLAS. ELLA NOS OFRECE SU OBRA DE LUZ Y COLOR, QUE ES SU AMOR Y SU SABIDURÍA, PARA COMPLACERNOS, Y COMPLACERSE ELLA, OBRANDO, PORQUE ELLA SE COMPLACE HACIÉNDONOS COMIDA, COMO UNA MADRE

SE COMPLACE PREPARANDO EL ALIMENTO PARA SUS HIJOS, PONIENDO EN ELLO SU ALMA.

EL ALMA QUE TRABAJA EN CADA PLANTA NOS PROPORCIONA TAMBIÉN OXÍGENO DURANTE EL DÍA, Y POR LA NOCHE RESPIRA COMO NOSOTROS, LIBERANDO CARBONO, PARA MANTENERSE FLEXIBLE, DE LO CONTRARIO CRECERÍA RÍGIDA COMO UNA PIEDRA, Y TENDRÍAMOS QUE COMER PIEDRAS.

LA CONCIENCIA ANIMAL TAMBIÉN ESTÁ PRESENTE Y ES VISIBLE EN LAS ALMAS DE TODOS LOS ANIMALES DE UNA MISMA ESPECIE, PERO ESTAS ALMAS NO PUEDEN FRAGMENTARSE COMO LA CONCIENCIA MINERAL, NI TAMPOCO SON ALMAS CREADORAS DE ESPACIO, COMO LAS ALMAS DE LA CONCIENCIA VEGETAL. EL ANIMAL NO ES LA OBRA DE UN ALMA, SINO UN OBRERO, SU CUERPO NO ES UN ORDEN DE ENERGÍA, QUE ES ESPACIO, SINO UN ORDEN DE TIEMPO, QUE ES CONCIENCIA.

CADA ANIMAL ES UN ALMA QUE MUESTRA EN SU LUZ Y COLOR, SU VOLUNTAD, SU SENSIBILIDAD, SU EMOCIÓN, SU MEMORIA, SU CARÁCTER, SU AMOR, Y SU SABIDURÍA PROPIOS. SON ALMAS QUE VIVEN EN SU CUERPO, IGUAL QUE LA CONCIENCIA HUMANA HABITA SU PROPIO ORGANISMO. ALMAS LIBRES DE TODO PENSAMIENTO LÓGICO, QUE RESPIRAN IGUAL QUE NOSOTROS, Y AL IGUAL QUE NOSOTROS, SIGUEN UN PLAN DE PERFECCIÓN PROPIO EN EL ORDEN ETERNO DE DIOS.

EL CUERPO DE UN ANIMAL NO ES UN ORDEN DE ENERGÍA, QUE ES PERFECCIÓN DE AMOR, NO ES UN FRUTO, SINO EL ORDEN DE CONCIENCIA PROPIO DEL ALMA QUE LO HABITA, UN ORDEN DE CONCIENCIA QUE ESTÁ MUY LEJOS DEL ORDEN DE PERFECCIÓN SUPERIOR, QUE ES LA CONCIENCIA HUMANA.

EL ANIMAL CONSTRUYE SU CUERPO, SEGÚN ES LA PERFECCIÓN DE SU ALMA, QUE DISTA MUCHO DE LA PERFECCIÓN DEL ALMA HUMANA, Y SI NOSOTROS ALIMENTAMOS NUESTRO CUERPO CON LOS CUERPOS DE LOS ANIMALES, TAPONAMOS EL DESARROLLO DE NUESTRA PERFECCIÓN SUPERIOR, Y EL MIEDO, EL DOLOR Y EL SUFRIMIENTO SERÁN NUESTROS COMPAÑEROS.

LOS ANIMALES, SÍ PUEDEN COMERSE UNOS A OTROS, PORQUE SON UN MISMO ORDEN DE CONCIENCIA, UN ORDEN DE PERFECCIÓN ETERNO EN SÍ MISMO, UN SOLO ESPÍRITU QUE OBRA PARA DESPERTAR A TODAS SUS CONCIENCIAS Y A TODAS SUS ALMAS, A SU PROPIA REALIDAD EN DIOS. AL MATAR UN ANIMAL, SU ALMA VUELVE A LA CONCIENCIA QUE PERTENECE, Y LA LUZ Y EL COLOR SE VAN CON EL ALMA, Y SÓLO QUEDA

SU CUERPO, UN ORDEN DE CONCIENCIA SIN ALMA, QUE ES OSCURIDAD. Y NO PUEDE LUCIR NUESTRA ALMA, ALIMENTÁNDOSE DE OSCURIDAD.

LAS SEMILLAS Y LAS FRUTAS SON ÓRDENES DE LUZ Y COLOR, ÓRDENES DE AMOR ESPECIALMENTE ELABORADOS POR LA SABIDURÍA DE LA CONCIENCIA VEGETAL, PARA ALIMENTAR EL DESARROLLO DEL ESPACIO MÁS PERFECTO DENTRO DEL UNIVERSO, QUE ES EL CUERPO HUMANO.

EL SER HUMANO NO PERTENECE AL REINO ANIMAL, SINO QUE ES LA CONCIENCIA SUPERIOR DEL UNIVERSO, SU DESARROLLO ES DE AMOR Y SABIDURÍA, Y SU ALIMENTO HA DE SEMBRARLO Y COSECHARLO ÉL MISMO MANTENIENDO EL ORDEN PERFECTO DE LA NATURALEZA.

EL ANIMAL DEPREDADOR ESTÁ OBLIGADO A MATAR PARA VIVIR, PORQUE ASÍ ES COMO MANTIENE EL ORDEN EN SU TERRITORIO. SUS VÍCTIMAS SE PERFECCIONAN SOBREVIVIENDO Y ENSEÑANDO SU PERFECCIÓN A SUS CRÍAS. EL ANIMAL SUPERIOR GOBIERNA EL DESARROLLO DEL INFERIOR Y SU ETERNA LUCHA POR LA SUPERVIVENCIA, ES SU PROPIO CAMINO DE PERFECCIÓN. AL FINAL DE ESTE CAMINO, QUE ES AL FINAL DE LA 4 DIMENSIÓN, TODO EL REINO ANIMAL HABRÁ DESPERTADO A SU TOTAL PERFECCIÓN EN DIOS, Y NINGÚN ANIMAL SE ALIMENTARÁ DE OTRO ANIMAL, Y PARA ENTONCES, NOSOTROS MISMOS, COMO HACEN LOS ÁNGELES EN LA 5ª DIMENSIÓN, NOS ALIMENTAREMOS DIRECTAMENTE DEL ALIENTO MISMO DE DIOS.

EL SER HUMANO NO DEBE MATAR PARA VIVIR, PORQUE MATANDO Y ROBANDO, SE ALEJA DE LA LEY Y EL ORDEN DE DIOS, TAPONANDO SU DESARROLLO. HAY INFINIDAD DE FRUTAS Y SEMILLAS, QUE PODÉIS SEMBRAR SEGÚN VUESTRAS NECESIDADES Y GUSTOS. EL PALADAR MÁS EXIGENTE ENCONTRARÁ SU PROPIA EXQUISITEZ ANTE TAL VARIEDAD, Y LA VITALIDAD, LA SALUD Y LA ALEGRÍA DE DIOS SERÁN VUESTROS COMPAÑEROS.

¿QUIÉN DICE QUE EL SER HUMANO NO PUEDE VIVIR SIN COMER CARNE? LO DICE EL INTERÉS, LO AVALA LA IGNORANCIA DE LA LEY DE DIOS, Y LO CONFIRMA EL QUE GUSTA DE COMERLA. PERO ESTOS GUSTOS SON TAN SOLO MALOS HÁBITOS DESDE LA INFANCIA, SON HÁBITOS QUE OS MANTIENEN A OSCURAS, EN MANOS DEL MIEDO Y EL DOLOR QUE CAUSÁIS.

ES LÓGICO QUE EL HOMBRE PRIMITIVO, TENIENDO POR REFERENCIA ÚNICA LA BRUTALIDAD DE LAS BESTIAS, DISFRUTE DESGARRANDO CARNE Y BEBIENDO SANGRE. TAMBIÉN ES LÓGICO QUE EL HOMBRE MEDIEVAL DISFRUTE ASANDO SUS PIEZAS DE CAZA, LAS CONDIMENTE PARA DISFRUTAR MÁS SABOR, Y LA BORRACHERA SEA SU COMPAÑERA ENTRE SUS BATALLAS

DE VIDA Y MUERTE. TAMBIÉN ES LÓGICO QUE EL HOMBRE MODERNO, QUE VIVE SIN TIEMPO, NO SE FIJE NI EN LO QUE COME, Y PONGA SU SALUD EN MANOS DEL MÉDICO, EL PSIQUIATRA, O EL GUÍA ESPIRITUAL, QUE HAN PUESTO LAS SUYAS EN MANOS DE OTROS. Y TAMBIÉN ES LÓGICO QUE EL BUSCADOR DE LA VERDAD, BUSQUE LA VERDAD TAMBIÉN EN SU COMIDA.

NO SE ALTERA EL ORDEN DE DIOS PORQUE COMÁIS UNA MANZANA, NO ES POR COMER UNA MANZANA QUE LOS PRIMEROS PADRES COMETIERON EL PECADO ORIGINAL, SINO POR DESORDENAR EL ORDEN PERFECTO DE LA NATURALEZA, MATANDO A LOS ANIMALES Y COMIENDO SUS CADÁVERES. Y ES ASÍ, QUE TODAVÍA ESTÁ LA MAYOR PARTE DE LA HUMANIDAD EN PECADO ORIGINAL, ALEJADOS DEL ORDEN DE DIOS, NECESITADOS DE INSPIRACIÓN, NECESITADOS DE AMOR, NECESITADOS DE SABIDURÍA.

NO VENGO A DECIROS LO QUE DEBÉIS O NO DEBÉIS COMER, PORQUE SOIS LIBRES POR VOLUNTAD DE DIOS, PERO TAMBIÉN ES SU VOLUNTAD QUE CONOZCÁIS SU LEY Y SU ORDEN SI QUERÉIS LLEGAR AL CIELO. ALLÍ NINGÚN SER HUMANO SE ALIMENTA DE LA MUERTE, PORQUE PUEDE VERSE EL TAPÓN Y LA OSCURIDAD QUE PROVOCA EN EL ALMA.

NO DERRAMÉIS SANGRE NI COMÁIS CARNE SI QUERÉIS LLEGAR AL CIELO, SIN EMBARGO SI VUESTRO HERMANO NECESITARA UNA TRANSFUSIÓN, PODÉIS DARLE VUESTRA SANGRE VIVA, QUE ES ALIENTO DEL ALMA, SIN PONER EN PELIGRO VUESTRA VIDA, PORQUE NO PODÉIS DAR VUESTRA VIDA A CAMBIO DE OTRA, SIN SABER LA VOLUNTAD DE DIOS.

EN LA 4ª DIMENSIÓN, LOS MÉDICOS NO ATIENDEN LA ENFERMEDAD EN EL CUERPO, SINO EN EL ALMA. COMO AQUÍ APRENDEN LOS HUESOS, LOS MÚSCULOS, LOS NERVIOS, Y LA FUNCIONALIDAD ORGÁNICA, ALLÍ ESTUDIAN LA LUZ Y EL COLOR Y LA FUNCIONALIDAD DEL ALMA. PORQUE ALLÍ LA MATERIA TIENE SU PROPIA LUZ, Y EN LA LUZ SE VE EL INTERIOR DE LA MATERIA. ALLÍ TODOS SABEN QUE UN CUERPO NO PUEDE ENFERMAR, SI NO ES POR CAUSA DE UN TAPÓN, Y NO HAY TAPÓN SIN PECADO, QUE ES DESORDEN EN EL ALMA.

POR SER HIJO DE DIOS, EL SER HUMANO ESTÁ DESCUBRIENDO SU PROPIO PODER CREADOR, Y CUANDO ACTÚA, HABLA O PIENSA ESTÁ CREANDO SEMILLAS PROPIAS, QUE TENDRÁ QUE COSECHAR CUANDO ESTÉN CRECIDAS Y MADURADAS POR EL TIEMPO, PARA QUE COMPRENDA LA GRAN RESPONSABILIDAD DE SU LIBERTAD Y EL VERDADERO ALCANCE DE SU PODER. VIGILAD POR TANTO, VUESTRAS MANOS, VUES-

TRA LENGUA Y VUESTRA INTENCIÓN, PARA HACER, DECIR E INTENTAR SÓLO LO VERDADERO, LO BUENO Y LO ÚTIL PARA TODOS. PORQUE TODOS SOMOS PARTE INTEGRAL DE DIOS, Y TODO LO QUE VIENE A NOSOTROS ES EL REGRESO DE LO QUE ANTES HA SALIDO DE NOSOTROS, MULTIPLICADO POR LA LEY DEL AMOR.

SI DIOS ES FUENTE ETERNA DE ESPÍRITU. FUENTE DE AMOR Y SABIDURÍA Y EL MISMO HIJO DE DIOS VINO A DARNOS SU EJEMPLO, ENTREGÁNDOSE A REMEDIAR LA POBREZA Y LA IGNORANCIA DEL PRÓJIMO, ENTREGANDO SU CUERPO Y SU SANGRE, NOSOTROS NO PODEMOS SER MÁS QUE EL HIJO DE DIOS.

SI NO REMEDIÁIS LA POBREZA Y LA IGNORANCIA ALLÍ DONDE ESTÉIS, Y HASTA DONDE VOSOTROS PODÉIS, NO LLEGARÉIS MUY LEJOS EN VUESTRO CAMINO DE PERFECCIÓN.

HASTA LA SACIEDAD REPITIÓ EL HIJO DE DIOS, LA VERDAD DEL AMOR, LA REALIDAD ETERNA Y EL REINO DEL ALMA, ANTES DE SER CRUCIFICADO POR LA ENVIDIA Y LA IGNORANCIA, Y NADIE ENTENDIÓ QUE HABLABA DE OTRA DIMENSIÓN.

ÉL ENTREGÓ SU VIDA PARA QUE TODOS CONOCIERAN EL CAMINO DE LA SALVACIÓN DEL ALMA, CON SU EJEMPLO DE ENTREGA DESINTERESADA.

AMAOS LOS UNOS A LOS OTROS, PORQUE EL REINO DEL ALMA, ES REINO DE AMOR, Y AQUEL QUE NO SEA CAPAZ DE AMAR, NO ALCANZARÁ LA DIGNIDAD PROPIA DEL REINO, Y NO SERÁ ADMITIDO EN EL CIELO.

SI OS ALEJÁIS DE LA VERDAD, QUE ES AMOR Y SABIDURÍA, PARA ACERCAROS AL PODER, LA SEGURIDAD, Y EL PLACER, OS ESTARÉIS ALEJANDO DE VUESTRA ALMA, PARA ACERCAROS A LOS FANTASMAS DEL DESEO DEL PENSAMIENTO, Y LOS FANTASMAS NUNCA SON LO QUE PROMETEN SER. NADIE PUEDE DESCUBRIRSE A SÍ MISMO, SÓLO DANDO, RECIBIRÉIS, Y ENSEÑANDO, COMPRENDERÉIS, Y SABIENDO, SERÉIS, Y SÓLO, SABIENDO QUIÉNES SOIS, LO RECIBIRÉIS TODO EN EL CIELO.

EL PRINCIPIO Y EL FIN DEL ESPACIO-TIEMPO, HAN DE SUCEDERSE PARA DESPERTAR A LA REALIDAD DEL ALMA. VERÉIS CON VUESTROS

OJOS EL CUMPLIMIENTO DE LA PALABRA DEL HIJO DE DIOS, PORQUE SU PALABRA ES EL ORDEN DE PERFECCIÓN EN LA 4ª DIMENSIÓN.

EL ESCRIBA nació en Tembleque (Toledo) el 14 de Febrero de 1956.

Otras obras del autor:

**EL DEVENIR EN EL AHORA
CLAVES PARA COMPRENDER EL
FINAL DE LOS TIEMPOS Y EL
COMIENZO DE LA NUEVA ERA**

**Y de próxima aparición su DIARIO,
donde refleja el ejemplo de su vida**



La lectura de este libro es un viaje
por el Tiempo.

Desde el principio del tiempo
hasta el final del tiempo.

No es cuestión de leer y leer deprisa,
sino de leer, comprender y releer despacio.

Para poder entender no debes forzar
tu mente, no leas con los ojos de
tu cuerpo, sino con la mente de tu corazón.

Abre tu conciencia y trata de entender
lo que en los renglones está escrito y
después de leerlo verás que todo a tu
alrededor cambia de color, incluso
el aire que respiras le notarás distinto.

El Editor del Escriba